
平成 25年度第１回有線テレビ放送番組審議会 議事録 

 

用語：「下呂市役所」を「事務局」、「下呂ネットサービス」を「GNS」、「シーシーエヌ㈱」を「CCN」 

と表記。 

 

 

番組審議会委員の出席者は５名（５名欠席）。過半数につき成立します。 

 

■議 事 

（１）前回審議会（H25.2.6開催）の議事質問回答    

 

事務局より説明。（資料Ｐ２～Ｐ３） 

 以下、協議内容。 

 

○ 市職員の加入促進は。 

⇒（事務局）加入の働きかけはしているが、加入の判断は個々に任せています。 

 

○ 費用が必要とあるが原資はどこから。 

⇒（事務局）費用とは下呂ネットサービス利用料が原資となり、限られた予算の中で番組制 

作をおこなっています。なお、新たな取組みには費用が発生するため、指定管理 

と調整しながら実施を検討しています。今後の番組充実には、加入者を増やし原 

資を増やすしかありません。 

      また、市の依頼による番組は、委託事業として予算化も検討していきます。 

 

○ 市の情報を流す以上は、市職員や議員の加入が当然ではないか。 

⇒（事務局）今後も働きかけをしたい。 

 

○ 高齢者で、加入したくても世帯の生計を担う若い世代が前向きでは無いため加入を断念して

いると聞く。ＰＴＡの会合等で説明するなど、加入促進に努めてほしい。 

 

○ 金山地域は、月 700 円程度（地域の共聴組合）から月 1,000 円以上となり反感を持つ人が多

い。高齢者を対象とした減免制度を実施してほしい。 

 

○ 取材要望に対して、どれだけ応答できているのか。 

⇒（ＣＣＮ）４月が 20件中 12件、５月が 26件中 14件で、６割程度の応答率です。 

 

 

 



（２）データ放送の内容について   

 

事務局より、経緯とスケジュールについて説明。（資料Ｐ４～Ｐ６） 

 ※８月中メンテナンスモードによる検証、９月からサービス開始予定 

 ＣＣＮより、コンテンツと画面イメージについて説明。（資料Ｐ４、Ｐ６～Ｐ10） 

 以下、協議内容。 

 

○ データ放送に馴染みがないので、周知を徹底してほしい。 

○ 高齢者は紙で配布しないと、なかなか理解してもらえないのでは。 

○ 高齢者クラブなどの集まりで周知してはどうか。 

⇒（事務局）使ってもらうことが大前提なので、周知方法を検討します。 

 

 

（３）市制１０周年記念行事におけるＧＮＳの取組みについて   

 

（事務局）市制 10周年記念行事に関連し、ＧＮＳとして協力できることは。 

⇒（ＧＮＳ）記念行事の周知番組や、その取材等の協力を行ないたい。 

 

 以下、協議内容。 

 

○ 記念行事として決まっていることは。 

⇒（部長）細かな予定計画は未定。３月に記念式典を開催する予定です。 

 

○ 行政からの一方的な押し付ける周知ではなく、市民自らが盛り上げたい思う雰囲気作りが必

要ではないか。心から祝えるよう周知してほしい。 

 

○ チャンネル下呂だけでなく、様々な方法で周知が必要では。 

 

○ 地域性も活かす意味で、各地域で行なっている「地域まち作り事業」を活用してはどうか。 

 

○ 既存イベントで、10周年記念行事と銘打って良いルールは。 

⇒（部長）特に決めていない。自主的に地域イベントに 10周年と付けるぐらいは良いのでは。 

また、功労者に対し表彰を検討しています。 

 

 


